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6 年 2 月 15 日 （ 木 ）
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学　校　運　営　協　議　会　会　議　録

会議の名称 実籾小

開催日時
令和

【開会】 【閉会】

竹谷　嘉夫

古月　輝昭 伊藤　茂代

大山　三恵子 東　秀行

開催場所 実籾小 校　　　長

委員の出欠

堀田　健治

櫻井　健之 白戸　雄一

吉田　昌之 阿部　奈津子

傍聴者

・経年変化を追う必要があるため難しい部分もあるだろうが、質問内
容を変えることも必要。そろそろ変えても良いのでは。
・質問が保護者には難しいのではないか。もっとわかりやすく具体的
な質問にすると回答数が増えるのではないか。
・保護者は要望が多くすべて学校が対応するのは難しい。できるこ
と、できないことの区切りは必要。
・校内を一般の住民が素通りできる問題は真剣に考える必要があ
る。

1 令和５年度学校評
価について

2 今年度のまとめ ・田植えについて、田植えの前が大変である。子供が遊びながら草を
とれるように工夫するなど考えたい。→今年度は６年生の卒業作業
の中で行うと学校が回答。
・「何を学んだか」を自ら問うことのできる子供にすることが大事であ
る。行事等で学んだことを、何に使えるか考えさせたい。知識は使っ
たときに喜びに変わることを経験させたい。

3 次年度委員につい
て

・校長から次年度も同じメンバーでお願いしたいと依頼。参加者の承
諾を得た。主任児童委員の伊藤委員はもうひと方と隔年で委員を務
めていくことを確認した。

6

活
動

おわかれ音楽会の参観をした。 意
見
等

とても良い演奏だったと、感想をいただいた。

協
議
等
要
旨

議題 協議結果・意見の概要等
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添付資料
令和５年度学校評価

学校だより

おわかれ音楽会プログラム


